

VTB-Leichtathleten überzeugen in Delmenhorst

Das intensive Training in den letzten Wochen und Monaten zahlt sich aus: Die jungen VTB-Leichtathleten zeigten sich bei den Wettkämpfen in Delmenhorst in bestechender Form. So wurden neben vielen Podestplätzen in den Altersklassen auch Qualifikationen für die Landesmeisterschaften geschafft. Der nachfolgende Pressebericht spiegelt die einzelnen Erfolge und Zeiten im Detail wider.

[Pressebericht in der NWZ vom 12. Mai 2012](#)

Veröffentlicht am:

09:29:19 13.05.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)